



みやと

宮戸小学校教育目標

- かんがえる子
- やさしい子
- つくす子
- げんきな子

幸せに生きるコツを

校長 金澤 堅一

朝晩が冷え込むようになってきました。空が高く、木々の紅葉も見られるようになってきており、秋の深まりを感じさせます。学校はと言いますと、10月15日の学習発表会に向け、練習も本格化してきました。子供たちの歌声や楽器の音が聞こえてきます。回数を重ねるごとに正確に、きれいになってきている様子に、子供たちの大きな成長を感じています。宮戸小学校最後の学習発表会、是非楽しみしててください。子供たちの素晴らしい発表をご覧いただけたと思います。

学校では児童会などで「友だちのよい面を見つけよう。」ということで、友人の善行を掲示していく取り組みがよく行われます。人はだれにでも欠点はある。しかし、必ず長所もある。その人の長所を見てその人に対する見方を変えるというのが運動の趣旨です。この中に、人が「幸せに生きるコツ」があるのではないかと考えています。兎角人は他人の悪い面を見たり探したりしてしまいがちです。その結果、その人を嫌いになってしまうということになります。その様な中からは嫌悪感、猜疑心というネガティブなものしか生まれてきません。

どんな人にも弱点や欠点は存在するはずですが、しかし長所も必ずあります。弱点や欠点ばかりを見てその人を嫌いになることは非常に不幸なことです。それは、その人と接したり、その人のことを考えたりすると嫌悪感、猜疑心といった、心にも体にも良くない感情が生まれてきて、時にその感情がその人を支配してしまうことがあるからです。人の欠点や弱点は紙切れ、人の長所は金の塊。天秤の一方に紙切れをどれだけ積んでも、もう一方にのせたたった一つの金の塊にはかないません。その人の良い面を一つだけでも見つけることで、その人に対する思い込みが一変するということを経験したことのある方も多くいるのではないかと思います。世の中に嫌いな人が少なければ少ないほど、人は幸せに近づくのではないかと思います。幸せの定義は人によって違うとは思いますが、嫌悪感、猜疑心などの負の感情に左右されることなく「毎日を心穏やかに平和に過ごせる」ことがひとつなのではないかと思います。

これは対人関係だけに当てはまることではありません。私は毎朝、テレビでニュースを観てから出勤します。番組の始まりにその日のニュースの見出しがテロップで流されます。その一番上にくるニュースはほとんどが悪いニュース。また、その見出しの8割方がやはり悪いニュース。そして私はと言うと、悪いニュースを食い入るように観て、良いニュースが流れると席を立ちニュースを聞きながら他のことをしていることにふと気が付きました。ニュースの性質上、悪いニュースが多く流されることは仕方のないことなのかもしれませんが、必要なことだと思います。しかしそれを受け取る聴視者(私も含めて)がそれを欲しているのも事実なのだと思います。

人は常にポジティブであるとは限りません。常にポジティブでありたいですが、それほど強いものではないと思います。ネガティブな思考や行動をしていると感じた時、またそれらに支配されている時に、振り返り、反省し改善しようとする心が大切なのだと思います。幸せは「やってくる」ものではなく「つくりだす」ものです。振り返り、反省や改善には前例や足がかりが必要です。それを学校では学校の教育活動の中で行ってきています。児童会の前述のような取組もそのような過程のひとつです。保護者の方々には、児童活動などの教科の学習以外の学校の活動にも、ぜひ興味を持っていただきたいです。その中には、子供たちが将来幸せになるために行われている活動もあります。親子での団欒、一緒にとる食事の時などに、子供から学校の活動の様子を聞き、相槌を打ち、そして時に人生の先輩としてアドバイスをしあげて欲しいと思います。

※宮戸小のホームページ随時更新中です。ご覧ください。

アドレス<<http://www.mukawa.ed.jp/miyato>

8月31日 水泳記録会

二学期に入り練習を重ねてきました。3年ぶりに保護者の皆様にも観覧していただくことができ、これまで以上に子供たちのやる気もみなぎっていました。タイムや距離など自分の目標を見定めて自分の種目にしっかりと取り組むことが出来ました。子供達のがんばりが立派でした。応援していただきありがとうございました。



8月31日 給食試食会

この日のメニューは「ピビンパ丼・豆腐スープ・パンバンジーサラダ」でした。試食された皆さん、お味はいかがでしたでしょうか。

食後には、岡部栄養教諭から、カロリーや栄養バランスに十分気を付け、地産地消を心がけてメニュー作りをしていることを説明していただきました。子供たちにとって「食」は一生健康に生活するための基礎となるものです。体にも心にも良い「食」を心がけていきたいものです。



9月6日胆振防災教育デー 津波からの避難

平成30年9月6日北海道胆振東部地震が発生。むかわ町そして宮戸小学校も大きな被害を受けました。

これらの災害を教訓に、毎年9月6日を「胆振防災教育デー」とし、胆振管内小中学校では防災教育を充実させ、防災意識を高めるための取組を行っています。



今年度は、地震後に大津波警報が発令されたことを想定した避難訓練を行いました。津波から身を守るには、「よりはやく、より高い所へ」が大切です。約2km先の富川方面の高台まで、避難開始から20分ほどで到着しました。いつやって来るかわからないのが災害です。ご家庭でも避難場所や災害への備えについて、あらためて確認してみてください。

10月から帰宅時刻が午後4時になります。日が暮れる時間も非常に早くなってきています。時間を守るようご家庭でもご指導いただきますよう、お願いいたします。

スクールカウンセラーと話してみませんか？

10月4日(火)はスクールカウンセラーの在校日です。
保護者からの教育相談、閉校に関わる心配や不安も相談できます。
<問い合わせ先>
宮戸小学校 教頭 山崎 42-2266
※秘密は厳守されます。安心してお電話ください。

9月18日 親子レク 看板づくり

宮戸小学校の閉校に向けて、親子で看板づくりをしました。デザインは新旧宮戸小校舎と「みやまいくん」。子供たちのアイデアを取り入れた素敵なものとなりました。閉校が少しずつ近づいてくると寂しい気持ちにもなりますが、また一つ宮戸小での思い出を作ることができたと思います。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



9月13日(火) 後期児童会任命式

いよいよ後期の児童会のスタートです。宮戸小最後の児童会。それぞれの役割に責任を持って取り組もうと、やる気一杯のみなさんです。

後期児童会三役・委員長・副委員長

児童会

会長 山下祥弥 副会長 齊藤雅莉佳
書記 六角昂正

放送・保体委員

委員長 辻野宗一郎 副委員長 辻野龍之介

図書委員

委員長 磯部 玄 副委員長 藤本昊良
書記 高玉惟月

学級代表

3・4年 辻野龍之介 5・6年 藤本昊良

10月 今月の予定

- 4日(火) スクールカウンセラー来校日
定例校長会
- 6日(木) 稲刈り(予定)
学校経営指導訪問②
- 12日(水) 学習発表会 総練習
- 13日(木) 鶴川中職業体験①
- 14日(金) 鶴川中職業体験②
- 15日(土) 宮戸小学校学習発表会
- 17日(月) 振替休業日
- 18日(火) 定例教頭会
- 20日(木) いじめアンケート
- 25日(火) 全校朝会
- 27日(木) 修学旅行①
- 28日(金) 修学旅行②
- 31日(月) 自転車通学終了

